

Tahun Politik, Bupati Imron Ajak Ulama dan Umaro Jadi Perekat Bangsa

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

May 18, 2023 - 21:53



KAB. CIREBON - Bupati Cirebon, Drs. H. Imron, M.Ag mengajak semua ulama, umaro dan sejumlah pihak terkait untuk ikut menjaga keamanan wilayah. Apalagi tahun 2023 ini sudah memasuki tahun politik, segala permasalahan akan muncul.

Hal tersebut disampaikan Bupati Imron saat menghadiri acara Forum Komunikasi Ulama dan Umaro, bertempat di Pendopo Bupati Cirebon, Rabu malam (17/5/2023).

Imron menjelaskan, tujuan diadakannya acara ini untuk menjalin silaturahmi, serta melakukan dialog terkait permasalahan, baik yang ada di dalam maupun di luar wilayah Kabupaten Cirebon.

Bahkan dalam dialog tersebut, Imron mengajak untuk bersama-sama mengantisipasi segala macam permasalahan saat tahun politik ini, agar jangan

sampai permasalahan dari luar masuk ke dalam Kabupaten Cirebon.

"Karena tahun sekarang tahun politik, tentu kami khawatir akan berdampak terhadap permasalahan yang ada di Kabupaten Cirebon. Sehingga, bisa mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat," ungkap Imron.

Ia juga mengungkapkan, bahwa Pemkab Cirebon terus berupaya untuk mencegah segala permasalahan. Salah satunya dengan terus melakukan koordinasi dengan para partai politik, KPU dan Bawaslu serta unsur keamanan, seperti TNI-Polri.

"Saya beberapa kali mengumpulkan partai politik, KPU, Bawaslu, PPK tingkat kecamatan. Tujuannya, agar Pemilu ini bisa berjalan dengan harmonis," katanya.

Imron menyebut, di Kabupaten Cirebon masih banyak pemilih yang emosional dan pemilih belum rasional. Sehingga dikhawatirkan, ada oknum yang memanfaatkan situasi tersebut untuk memecah belah persatuan bangsa.

"Sehingga kami kumpulkan para ulama dan umaro, karena suatu negara bisa solid, apabila ulama dan umaronya bisa solid," ujar Imron.

Pihaknya juga meminta bantuan kepada para ulama dan umaro untuk menjadi perekat bangsa.

"Perbedaan politik dan pilihan itu urusan masing-masing. Yang jelas, persatuan tetap terjalin, karena para ulama di daerah menjadi panutan di tengah masyarakat," pungkasnya.